



PREGUNTAS FRECUENTES:

¿Cuántos niños/as hay por monitor? Como mínimo, 1 Monitor por cada 10 niños. Mas 1 Coordinador general de la actividad. Todos con titulación oficial.

¿Los niños están distribuidos por edades? Sí. Generalmente creamos tres grandes grupos: Pequeños 3-5 años / Medianos 6-7 años / Mayores 8 – 12 años. Pero esta división depende en realidad del total de niños apuntados, procurando que los grupos sean de edades similares.

¿Podrá mi hijo/a estar en el mismo grupo que sus amiguitos? Sí. Sólo tienen que hacerlo constar (en el apartado “observaciones” de la Inscripción, por ejemplo).

¿En qué consisten las actividades? La Escuela es una actividad vacacional, y al mismo tiempo, un proyecto educativo que procura el desarrollo integral de niñas y niños. Cada quincena las actividades se ambientan en torno a un tema diferente, capaz de suscitar el interés infantil, estimular la curiosidad y la imaginación. En torno a ese tema, se desarrolla una aventura lúdica que da sentido a distintas actividades: juegos, deportes, campeonatos, excursiones, talleres, canciones, teatro, gynkanas, disfraces, etc...

La programación diaria se publicará en la web y se entregará en la reunión de padres.

¿Irán de excursión? Saldremos de excursión una vez por quincena, fuera de Torrelodones, siempre previa valoración del clima, tráfico, etc. También haremos recorridos por los alrededores del colegio: monte, parques del pueblo, caminos, etc.

¿Irán a la piscina? Dependerá de las edades, el calor, el aforo de la piscina y otras circunstancias. La piscina es municipal, está situada en Torreforum, a un paseo del colegio. Los niños mayores asistirán sin problemas (desde 8 – 9 años). Con los pequeños, estudiaremos cada grupo de niños en particular y valoraremos la seguridad y si es, o no, sensato ir a la piscina, o es preferible sustituirlo por juegos de agua en el colegio.

¿Qué vigilancia hay en las excursiones y la piscina...? Sabemos la responsabilidad que implica el cuidado de niños en actividades de tiempo libre. Cada año, cuando preparamos la Escuela, revisamos con el Equipo de Monitores los protocolos de seguridad, prestando especial atención a las situaciones de especial riesgo, como la piscina, las excursiones, la salida de la escuela, los viajes en autobús, etc.

¿Qué flexibilidad hay en las horas de entrada y salida? Para la entrada, la flexibilidad es de 08.00 a 09.00 h.



JUVENTUD

Para la salida, los niños que no se quedan a comer salen a las 14.00 h. Los niños que sí se quedan a comer, salen de 15.30 a 16.00 h.

Además, habrá ampliación de horario en media hora, tanto al principio, como al final de la jornada (desde las 07.30 h; hasta las 16.30 h.) siempre que haya un mínimo de 9 participantes interesados. En los últimos años, NO ha habido solicitudes suficientes en ninguno de los turnos.

¿Hay recreo? Sí, a media mañana. En ese momento toman la merienda que hayan traído.

¿Quién se encarga de la comida? Una empresa debidamente homologada para prestar servicio de comedor escolar. Cocinará en el colegio cada día.

¿Cuándo estarán disponibles los menús del comedor? Estarán listos en la fecha de la reunión de padres, a finales de junio, en la web. También los entregaremos en dicha reunión, para que las familias puedan planificar adecuadamente las cenas.

¿Hay menús especiales para niños con alergias alimentarias? Sí. Los padres deben hacer constar en la ficha médica la alergia en cuestión. La empresa de comedor adaptará el menú para ese niño o niña concreto.

¿Cuándo tendremos la programación de la Escuela día a día? La programación concreta estará lista en vísperas de la Escuela, ya que son las fechas en que los equipos de Monitores terminan de perfilarla y adaptarla a los diferentes grupos.

¿Los Monitores serán los mismos del año pasado? Algunos pueden coincidir, otros no. La Escuela se contrata con empresas cuya plantilla puede variar.

¿Qué debo hacer si no puedo recoger personalmente a mi hijo? Debe autorizar con su firma a la persona que lo recoja en su lugar. En la inscripción hay un apartado al efecto.

¿De qué se hablará en la reunión de padres/madres? Presentaremos al equipo de Monitores. Informaremos con detalle sobre el programa de actividades, normas de convivencia, seguridad; responderemos dudas, etc.